

Trenes Rancagua-Santiago

Nuevamente estoy en mi cruzada de reclamos contra el servicio de EFE entre Rancagua y Santiago. Nos tienen totalmente colapsados, cambian de horario, suprimen trenes arbitrariamente, sin aviso.

Teníamos tren corto Paine-Santiago que descomprimía el sector Maipo y lo suspendieron. Los que usamos dicho transporte, lo único que tenemos, al menos en Linderos es sólo un microbus al que es imposible acceder.

La gestión y la inoperancia de EFE es abismante, falta una reestructuración pero de verdad, con gestores y planificadores reales.

El ministerio de Transportes hace anuncios maravillosos con recorridos a Chillan y toda la cosa, sin embargo las líneas son las mismas y ninguna investigación de parte del ministerio por el mal servicio que tenemos, con valor del pasaje de primer nivel.

Ruth Miranda Bruna

Simulacros y sirenas

¿Chile estará preparado para un mega-tsunami? La respuesta es no. Por eso propongo al Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) aumentar la cantidad de sirenas y simulacros de prueba para fortalecer más la seguridad en el litoral en caso de un tsunami.

Vicente Barra Lara

Música moderna

En estos últimos años la música ha evolucionado demasiado, primero para hablar de amor, después para hablar de cuerpos femeninos.

Esto se ha vuelto muy viralizado por niños y adolescentes que aún están en pleno crecimiento, afectando ya sea su mentalidad o su forma de actuar y hablar vulgarmente.

¿De verdad creen que es gratificante hablar con alguien que no modula?

Catalina Valladares

Inflación

Quisiera expresar mi inquietud respecto a la creciente inflación en Chile, ya que afecta significativamente el poder adquisitivo de los ciudadanos.

La constante alza de precios en los productos básicos y servicios esenciales dificulta la vida diaria de muchas familias.

Es necesario que las autoridades implementen medidas efectivas para controlar la inflación y proteger el bien económico de la población.

Manuel Torres

Inconmovible esperanza

El devenir vertiginoso de las circunstancias vitales muchas veces obliga a lidiar con imprevistos y tomar decisiones que necesariamente se basan en intuiciones y juicios tomados sobre la marcha.

No todos poseen la asertividad, percepción y carácter para asumir responsabilidades en encrucijadas tan delicadas.

Las personas con el coraje y la visión para liderar a pueblos por esta travesía por aguas desconocidas y turbulentas, son impulsadas a dar el paso movidos por una inconmovible esperanza, ese territorio que no aparece en los mapas, como lo expresara el poeta chileno Carlos Trujillo.

Rafael Rosende

Envíe sus cartas a cartas@lun.cl, incluyendo nombre, cédula de identidad y número de teléfono.